



授業参観ありがとうございました！

6月8日(日)の授業参観は、たくさんの保護者の皆様にご参観いただきました。日曜日ということで、おじいさま、おばあさまなど、ご家族でご参観くださっているご家庭も多かったようです。どの学年の保護者様も、とても熱心にご参観くださっていました。

保護者様以外の地域の皆様、保育園の先生方などにも参観していただくことができました。一生懸命に学んでいる姿を見て、とてもほめてくださいました。

今後ともご協力のほど、よろしくお願いいたします。



水難避難訓練(保護者引き渡し訓練)

6月8日(日)に水難避難訓練を行いました。雨や風が強くて、水害のおそれがあるということを想定しての避難訓練でした。1年生は保護者引き渡し訓練、2年生以上は集団下校での訓練を行いました。ご協力ありがとうございました。

毎年のように急にたくさんの雨がふり、水害が全国のあちこちで起きています。この訓練で「自分の命を守る」には、どう動いたらよいかをよく考えて、行動することを学習しました。子ども達だけで帰ることが不可能なときには、今回の方法で保護者様に、直接引き渡すことがあるかもしれません。車でお迎えの際には、今回の運動場側から入り、正門から出るという一方通行の方法を取りたいと思います。また、その際には、今回のように**お子様の学年と名前を油性マジック等で大きくお書きになり、ダッシュボードに置いていただくようお願いいたします。**用紙がない時には、どんな紙に書かれても構いません。ご協力をよろしくお願いいたします。



7月～9月の主な行事予定

7月 2日(水) 火災避難訓練3時間目
委員会活動
7月 4日(金) 6年生アスリートから学ぼう
7月 7日(月) 4年生 校外学習
7月 9日(水) 航空写真撮影(人文字)
7月10日(木) 全校集合写真撮影
7月16日(水)～18日(金) 22日(月)予備日
個人懇談会 希望者のみ

7月17日(木) 給食終了
大掃除
7月18日(金) 1学期終業式
下校 11:55 予定
※8月は、登校日はありません。

9月 1日(月) 始業式
9月 3日(水) 給食開始

食育月間

6月は「食育月間」です。

わたしたちの体は、食べたものでつくりられています。「元気にすこす」「頭をはたらかせる」「気持ちを安定させる」ためにも、バランスのよい食事がとても大切です。

給食には、体をつくるたんぱく質、エネルギーになるごはんやパン、そして体の調子をととのえる野菜や果物など、いろいろな栄養がバランスよく入っています。給食委員会の皆さんが、放送などでも呼びかけてくれています。苦手な食べ物もチャレンジできたら、いいですね！

また、「よくかんで食べる」「食事のあいさつをする」「みんなでたのしく食べる」ことも、食育の大切なポイントです。

この月間をきっかけに、自分の食べ方や生活のリズムを見直して、「食べることのありがたさ」「元気のもとになる食事」について、家でも話してみてください。



委員会紹介

5月29日(木)、全校児童の前で「委員会紹介」が行われました。それぞれの委員会が、今年度の活動内容や役割について、クイズや劇、発表を交えてわかりやすく紹介してくれました。

どの委員会も工夫がこらされていて、「こんな仕事をしているんだ!」「自分もやってみたいな」と感じた子どもが多かったのではないのでしょうか。劇の中でのやりとりや、クイズの答えに「なるほど!」とうなずく姿も見られ、楽しみながら学ぶことができました。

今後も、児童一人一人が学校の一員としての自覚を持ち、主体的に活動に関わっていけるよう支援してまいります。



牛津小を、みんなで作ろう

牛津小学校は創立 150 周年を迎えました。150 年前の明治時代、まだ電車やスマートフォンもないころに本校は誕生し、以来、地域とともに歩みながら多くの卒業生を送り出してきました。

6月の全校集会では、児童たちに「自分たちが 150 年目の牛津小をつくっている」という自覚を持って日々を過ごしてほしいという思いを込めて、学校の歴史やこれからの記念行事について紹介しました。

この記念の年に、子どもたちが自分の学校に誇りをもち、未来へのバトンをつないでいく経験ができるよう、学校全体で取り組んでまいります。



牛津高校の正門横に「牛津小学校跡」の記念碑があります。昭和27年までは、牛津高校の場所に小学校があったそうです。